

Wanderfreunde Heitenried auf der Jurawanderung im Pruntrutertzipfel mit der Besichtigung der Grotte von Réclère

Am vergangenen Donnerstag bei Herbstwetter versammelten sich 41 Teilnehmende der Wanderfreunde und fuhren mit dem Car nach Chevenz zum Kaffeehalt, dabei stossen noch 3 Personen dazu.

Bei idealen Wetterbedingungen marschierten 44 Marschbegeisterte von Rocourt über die Jurawälder, Weiden und der französischen Grenze entlang nach Réclère.

Im Restaurant Les Grottes wurde ein sehr gut zubereitetes Menü eingenommen.

Am Nachmittag war die Besichtigung der Grotte von Réclère, einer faszinierenden Naturschönheit der Schweiz auf dem Programm.

Unter fachkundiger Führung wurde die 1,5 Km lange spezielle Höhle in 50 Meter Tiefe, mit ihren Schönheiten im Detail erklärt.

Der Grottenbesuch hatte bei allen Teilnehmern eine grosse Begeisterung und Bewunderung ausgelöst. Mit grosser Zufriedenheit wurde nach einer Kaffeepause die Heimkehr in Angriff genommen.

Alle Teilnehmer dankten dem Wanderleiter für die bis ins Detail organisierte und die Durchführung der 4. Saisonwanderung.

Bruno Fasel Wanderleiter

